Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 325 m?
Référence 5525027
Prix 7 000 €

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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APPARTEMENTS

* Villa Lauriane * Située dans un domaine calme et sécurisé sur la commune de
Sainte-Maxime, villa contemporaine neuve de 325 m2 offrant une vue panoramique
sur la mer. Bénéficiant de prestations luxueuses, la propriété se compose d'une
cuisine ouverte sur une belle piece de vie baignée de lumiere donnant sur le jardin
et la piscine. Elle offre également quatre chambres en suite avec chacune sa salle
d'eau, un bureau, une buanderie, un cellier en arriere-cuisine ainsi qu'un garage. En
extérieur, une piscine chauffée ainsi qu'un grand jardin baigné d'essences

méditerranéennes assurant un ...

* Villa Lauriane *Located in a quiet and secure area in Sainte-Maxime, new
contemporary villa of 325 sqm (3498 sq. ft) offering a panoramic sea
view.Benefiting from luxurious services, the property is composed of a kitchen
opened on a beautiful living room bathed in light giving on the garden and the
swimming pool.lt also offers 4 bedrooms en suite with each one its shower room,
an office, a laundry room, a storeroom in the back kitchen as well as a
garage.Outside, a heated pool (on request and at extra cost) and a large garden

bathed in Mediterranean essences ensure a private and preserved ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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